

# 111 年年會暨學術研討會 口頭論文錄取單

※ 111 年年會暨學術研討會將於 111 年 10 月 23 日(星期日)召開，屆時依「『COVID-19』因應指引：公眾集會」規定，若集會實施管制措施，本活動將更動召開方式及地點，造成不便，敬請見諒。

1. 口頭論文時間：111 年 10 月 23 日(日)PM13：30~PM14：50 止。
2. 口頭論文地點：臺中福華大飯店 17 樓福華廳
3. 口頭論文順序：於當日會場查詢



投稿人	投稿題目	投稿單位	錄取類別
1 沈顯宸	The benefit of hyperbaric oxygen therapy in complicated tibial plateau fracture with severe soft tissue injury	林口長庚醫院	口頭論文
2 王士鴻	Establishing a Triple Negative Breast Cancer Xenograft Model to Explore the Synergic Effect of HBOT and Paclitaxel	高雄醫學大學	口頭論文
3 李彩雲	Trouble Shooting of Patients with Tracheostomy Receiving Hyperbaric Oxygen Therapy in a Multiplace Chamber	臺中榮民總醫院	口頭論文
4 林尤雅	中國醫藥大學附設醫院新艙建置經驗分享	中國醫藥大學附設醫院	口頭論文
5 朱惠珍	Using Team Resource Management In Hyperbaric Oxygen Therapy For Intensive Care	彰化基督教醫院	口頭論文
6 張沛琦	新型冠狀病毒 (covid-19) 疫情期間高壓氧單人艙的消毒與應變措施-經驗分享	大里仁愛醫院	口頭論文
7 吳燕伸	The nursing experience of hyperbaric oxygen therapy in crush Injury - case report	大千綜合醫院	口頭論文
8 侯詩臻	The experience of hyperbaric oxygen therapy for stroke-case report	大千綜合醫院	口頭論文